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No quinto dia do mês de julho de dois mil e vinte dois, às onze horas e cinco minutos, de 1 

forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Angelo Maurilio Fosse Junior,  5 

MCG; Prof.ª Sandra Barbosa Durães e Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Alan , Prof. 6 

Carlos Augusto Faria e Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof. Thiago Pavoni Gomes 7 

Chagas e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina 8 

Asvolinsque Pantaleão Fontes, MRD; Prof. Daniel Pagnin e Valéria de Queiroz Pagnin, 9 

MSM; os discentes Samuel Stoliar e Lucas Diniz da Conceição, DABT e os técnicos-10 

administrativos, Angélica Baggio Lago, CMM e Sylvia Regina dos Santos Fonseca Lacerda. 11 

Convidados: Claudete Araújo Cardoso, coordenadora de graduação; Yara Leite Adami, 12 

Coordenadora do Curso de Especialização em Análises Clínicas. A presidência abriu a 13 

reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 07 14 

de junho de 2022. A professora Claudete solicitou correção na linha 46, onde se lê: 15 

“5(cinco)”, leia-se 3 (três)”. Feita a correção, a presidência colocou em votação, sendo 16 

APROVADO por unanimidade. 2) Solicitação de Aprovação do pedido de abertura do 17 

Edital do 2º Workshop em Diagnóstico Laboratorial e Seminários Avançados em 18 

Análises Clínicas, tendo como fiscal Professora Alba Cristina Miranda de Barros 19 

Alencar, SIAPE 1053523, do Curso de Especialização em Análises Clínicas. A 20 

professora Yara disse que inicialmente tinha pensado em fazer esse evento anualmente e 21 

que decidiu cobrar inscrições, pois na última edição, havia quase duzentos inscritos, mas 22 

só compareceram vinte ao evento. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO 23 

por unanimidade. 3) Recebimento do Regimento Interno do Curso de Especialização 24 

lato sensu em Pediatria. O professor Adauto disse que após a faculdade de medicina 25 

receber todos os regimentos, eles passarão por uma comissão que verificará se estão em 26 

conformidade com o regimento da Unidade e da Universidade, e então serão encaminhados 27 

para publicação. 4) Alteração de critérios do RAD. A professora Analúcia disse que 28 

muitos professores do seu departamento, reclamaram da valoração entre um livro e um 29 
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artigo, e que para se escrever um artigo são gastas mais de 90 (noventa) horas. O professor 30 

Adauto disse que esses critérios já foram aprovados anteriormente, e que essa modificação 31 

visa apenas acrescentar a aula de graduação e pós-graduação, que não constavam na 32 

planilha anterior. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 33 

5) Composição da Mesa Receptora da Faculdade de Medicina. O professor Adauto 34 

lembrou que é necessário que os departamentos indiquem professores para compor a 35 

mesa receptora para o segundo turno das eleições. 6)  Aprovação de banca (Comissão 36 

Especial) para o processo de avaliação de docentes para acesso à Classe 37 

denominada Professor Titular de Magistério Superior, na área de conhecimento em 38 

Oftalmologia – Prof. Raul NG Vianna (MCG). O professor Adauto informou que a banca 39 

será composta pelos membros titulares: Prof. Marcelo Palis Ventura (UFF), Prof. Paulo 40 

Augusto Arruda Mello (UNIFESP), Prof. Marcio Bittar Nehemy (UFMG), Prof. Marcos 41 

Pereira de Avila (UFGO), Prof. Mario Martins dos Santos Motta (UNIRIO); e terá como 42 

membros suplentes: Prof. Guilherme Herzog Neto (UFF) e Prof. Giovanni Colombini 43 

(UNIRIO). A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 7) 44 

Indicação do Departamento de Medicina Clínica de um professor para substituir a 45 

Professora Natália Zambão na coordenação do monitoramento clínico dos alunos da 46 

graduação. A professora Claudete disse que a professora Natália fez um excelente 47 

trabalho e que inclusive trabalhava muito mais do que a carga horária prevista de 4 (quatro) 48 

horas/semanais, mas que ela pediu para sair da coordenação de monitoramento COVID-49 

19 com os alunos, e precisa de um ou dois professores para substituí-la, fazendo o relatório 50 

semanal para a GEPE. A professora Sandra disse que está sendo informada neste 51 

momento do desligamento da professora Natália. O professor Alan sugeriu que seja 52 

ajustada a carga horária semanal para 8 (oito), já que o trabalho demanda um tempo maior. 53 

A professora Sandra sugeriu que talvez pudessem ser dois professores realizando esse 54 

trabalho, cada um com 4 (quatro) horas semanais. O professor Adauto pediu que os chefes 55 

de departamento enviem o nome do professor que irá substituir a professora Natália para 56 

que a direção faça a nova DTS.  8) Recadastramento dos servidores. O professor Adauto 57 

disse que enviou um link por e-mail aos departamentos, para ser repassado aos docentes, 58 

pois aqueles que recebem o auxílio de saúde precisam fazer o recadastramento do seu 59 
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plano de saúde até 31/08/2022, sob pena de deixar de receber o auxílio. 9) Assuntos 60 

Gerais. O professor Genilson disse que a CPD, abriu uma janela de oportunidade para os 61 

professores que quiserem solicitar alteração de carga horária para 40 horas DE, e que os 62 

interessados podem fazer a solicitação até o dia 31/08/2022. O professor Adauto 63 

comunicou que o professor Tarcísio, superintendente do HUAP, entregou o cargo, mas que 64 

estará fazendo a transição até o final do ano. Ao meio-dia, nada mais havendo a tratar, o 65 

Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, 66 

Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo 67 

Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de 68 

Medicina. 69 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 73 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 74 
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